

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. Dezember 2016

„Bindeglied zwischen Bürger und Polizei“ - 2 neue Freiwillige Polizeihelfer für Mühlheim

Werner Koch, Staatssekretär im Hessischen Innenministerium, hat heute im Polizeipräsidium Südosthessen insgesamt 13 freiwillige Polizeihelferinnen und Polizeihelfer für die Kommunen Mühlheim am Main, Freigericht, Neu-Isenburg, Dreieich und Gründau in den Dienst gestellt. In Mühlheim werden Marina Soldevilla Serrano und Nicola Kostic die Zahl der im Freiwilligen Polizeidienst Tätigen auf nun insgesamt 10 Amtsträgerinnen und Amtsträger erhöhen.

Die Helferinnen und Helfer sind zusätzliche kompetente Ansprechpartner für die vielfältigen Belange und Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger für Sicherheitsfragen in unserer Stadt und stellen ein weiteres Bindeglied zwischen Bürger und Polizei dar und tragen so auch zum besseren gegenseitigen Verständnis bei. Durch Beraten, Melden und Vermitteln ist in vielen Fällen Abhilfe möglich.

Für Bürgermeister Daniel Tybussek ist das ein weiterer Baustein zur Verbesserung der Sicherheit in unserer Stadt. „Ich freue mich, dass wir zwei weitere Kollegen begrüßen dürfen, außerdem werden wir unsere Ordnungspolizei im nächsten Jahr auch um eine weitere Stelle ausbauen.“

Bereits im Jahr 2000 wurde in Hessen der Freiwillige Polizeidienst eingeführt. Mittlerweile ist er in 95 Kommunen mit rund 420 Helferinnen und Helfern ein Erfolgsmodell. Das Land kommt für die Ausstattung und Ausrüstung der Freiwilligen Polizeihelfer auf. Die Kosten für die Aufwandsentschädigung, die die Helferinnen und Helfer erhalten, tragen die jeweiligen Städte und Gemeinden.

Weitere Infos zum Freiwilligen Polizeidienst unter: <https://innen.hessen.de/sicherheit/polizei/freiwilliger-polizeidienst-0>